Jumhouria Bank's Electronic Services خدمات مصرف الجمهورية الإلكترونية







## أعلى سقف للغطية احتياجاتك

NONINOURIA BANK

يحـرص مصـرف الجمهوريـة علـى مواكبـة كل مـا هـو متطـور فـي عالـم التكنولوجيا بهـدف منـح عملاءه أحـدث الخدمـات, إذ نكـرس جهودنا للعمـل بجـد لجعـل حياتهـم أكثـر مزونة وسـهولة.

As the world moves faster than ever towards technological advancement, we implement breakthroughs and modern lifestyles into our services to make the lives of our clients and friends easier .than any time in the past



يقـدم مصـرف الجمهوريـة الخدمـات الإلكترونيـة لعمـلاءه الليبيين ويسـاعدهم علـى إجـراء معاملاتهـم وإنهـاء مهامهـم بشـكل سـريع وسـلس. عملنـا علـى توفيـر أجهـزة الصـراف الآلـي وخدمـات نقـاط البيـع وخصصنـا مركزًا لخدمـة العمـلاء ليكـون متاحًـا علـى مـدار السـاعة وذلـك حرصًـا منـا علـى تلبيـة احتياجـات عملائنـا المختلفـة فـي كل الأوقـات.

Jumhouria Bank provides Libyans with the electronic services they need to conduct their transactions and finish their errands swiftly and quickly. ATMs, POS services and customer service roundthe-clock are some of the services that people need and seek nowadays.





نعمـل على تطويـر منظومـة خدماتنـا الإلكترونية علـى مـدار السـاعة لتتماشـى مـع أفضـل المعايير والممارسات.

We work round-the-clock to improve our e-services and keep them up-to-date as per the best standards and practices.



باســتطاعة عملائنــا التواصـل مــع مركـز الاتصــال الخــاص بنـا بــدءًا مــن الســاعة الثامنــة صباحًـا إلــى الثامنــة مســاءً للحصــول علــى العديـد مــن الخدمـات مثــل تفعيـل البطاقـات والتحقــق مــن حالتهـا والاستفسـار عــن الرصيــد.

## يمكـن لعملائنـا الكـرام التواصـل مـع مركـز الاتصـال علـى 1500 للحصـول علـى الدعـم التقنـي الـلازم دون الحاجـة لزيـارة أي مـن الفـروع.

Our clients can get several services when they contact our Call Center from 8am to 8pm; such as activating cards, checking their status and checking the balance in them.

Our Call Center links valued clients with us at Jumhouriah Bank by calling us on (1500). The Call Center provides needed technical support without the need to refer to any of our branches



مــن أكثــر الخدمــات الالكترونيــة التــي نعتــز بتقديمهــا لعملائنــا خدمــة "مصرفــي بلــس". تخــول هــذه الخدمــة العمــلاء الدخــول المباشــر إلــى حســابهم إمــا عــن طريــق تطبيــق "مصرفــي بلــس" للهواتـف الذكيــة أو عــن طريــق الرســائل القصيــرة SMS.

تسـاعد الخدمــة العمـلاء علــى القيـام بحــركات مختلفــة وطلـب عـدة خدمـات عــن بعـد. علــى سـبيل المثـال يمكـن للعميـل الحصـول علــى تنبيهـات عــن أي حركـة تمــت مــن حسـابه وتفقـد رصيدهـم المتـاح وشـراء الكـروت كذلـك مـن أي مـكان فقــط مــن خـلال الهاتـف.

We pride ourselves with the Masrifi Plus service, which enables our customers to directly access their account information either through the Masrifi Plus mobile app or through SMS messages.

This service helps our customers remotely, and for a very small fee, conduct various transactions and request various services. For example, clients could receive notifications on any transaction, check their current balance and purchase cards, all from their mobile phone.



إليكم بعض الحقائق والأرقام المرتبطة بخدماتنا الإلكترونية Here are some figures related to our E-Services

## أكثر من **2170** نقطة بيع Over **2170** sales points

## عدد فروعنا:

7

فرع ووكالة موزعين على ست مناطق مختلفة **166** 166 branches & agents across six different regions





يسـعى مصـرف الجمهوريــة لأن يكـون قريبًـا مــن عملائـه، لذلـك يحـرص فريقنـا المؤهـل علـى مسـاعدة عملائنـا فـي الإجابـة علـى جميـع استفسـار اتهم وتوفيـر الخدمــة مطلوبــة. نبــذل قصـارى جهدنـا لنحصـل علـى رضـا عملائنـا.

Jumhouria Bank is always close to its customers. Our capable staff can help anyone with any inquiry and service needed. We operate with the customers' satisfaction at the center of our attention and care.



البطاقات المحلية والدولية: **1378380** Local and international cards: **1378380** 

0

عدد الصرافات الآلية: 161 . . . -

ATMs: 161 Machines





الإدارة العامة ، شارع عمر المختار | طرابلس ـ ليبيا Head office: Omar elmokhtar St. | Tripoli - Libya

> بريد إلكتروني: E-mail: jum@jbank.ly الموقع الالكتروني: Website: www.jbank.ly السجل التجاري Commercial Register 429